

## Article Beneylu SOP 2024

De nombreuses activités ont été proposées aux classes durant la SOP, semaine olympique et paralympique, du 2 au 5 avril 2024.



- En amont de la SOP, deux athlètes pongistes de l'Entente pongiste isséenne sont venus à la rencontre de la classe de CE1/CE2 de Louise Michel vendredi 29 mars. Ils ont fait une démonstration, les élèves ont participé à des ateliers et ont pu échanger avec les athlètes.



- Mardi 2 avril,
  - Le club d'Issy GRS a mis à disposition deux éducatrices afin de proposer des ateliers et une démonstration aux élèves de CP de l'école St Exupéry et aux CE1/CE2 de l'école St Germain.





Les élèves ont pu également échanger et poser leurs questions aux athlètes.

- Un marathon des classes était organisé à l'Île St Germain pour 21 classes de cycle 2 des écoles Doisneau, Jules Ferry, La Fontaine, Les Ajoncs, Les Chartreux, Paul Bert, et Voltaire. Pour que les 42 premiers kilomètres soient parcourus, les élèves ont accompli 105 tours. Par groupe de 6, chaque élève parcourait 400 mètres à son rythme. Il transmettait un témoin au suivant et gagnait une gommette pour compléter l'affiche des anneaux. Les derniers 195 mètres ont été parcourus tous ensemble ! Le beau temps aussi était de la partie !





- Jeudi 4 avril, un cross organisé pour les CM1, CM2 et doubles-niveaux à l'Ile St Germain a dû être reporté pour cause de mauvais temps. Les élèves courront le 29 avril prochain.
- Vendredi 5 avril, pour terminer cette semaine sportive, 1 CM1 de Jules Ferry et 1 CM2 de La Fontaine ont pratiqué du basket fauteuil torball au Gymnase Jules Guesde. Les athlètes non voyants ou porteurs de handicap moteur leur ont fait vivre deux ateliers : découverte du torball et du basket fauteuil.



A l'origine, le torball était un sport proposé aux soldats blessés lors de la Seconde Guerre Mondiale. D'une façon plus générale d'ailleurs, à l'initiative du mouvement paralympique un centre de rééducation pour blessés de guerre, après avoir constaté les bienfaits sur le mental et le physique de pratiquer un sport.



Les élèves ont pu s'entraîner et réaliser également un petit match en basket fauteuil.

- Durant la semaine, deux classes de CM2 de l'école Paul Bert et une classe de CP de l'école des Ajoncs ont rencontré les éducateurs du club de badminton de la ville. Ces derniers ont organisé des ateliers adaptés à l'intention des élèves et se sont prêtés gentiment au jeu des questions /réponses avec les élèves.



- Enfin, au cours de la semaine, les CM2 de l'école Paul Bert ont réinvesti les visites à la maison de quartier de la Ferme et l'exposition CASDEN et au Temps des Cerises lors de « la Science se livre » et ont fait découvrir aux CE2 et CM1 de leur école certaines affiches de l'exposition des Jeux Olympiques.

